

工作

料理

ミニハイク

音楽

秋の山 丸ごと 満喫

六甲山にまつわる多彩な催しを大学のカリキュラムに見立てて情報発信する「六甲山大学」が開校5周年を迎え、14日、神戸市灘区の六甲ケーブル六甲山上駅隣の「天覧台」を主会場に、記念イベント「六甲山・摩耶山 山フェスタ2017秋」が開かれた。登山客らが、ミニハイキングや間伐材を使った工作、野外での料理づくりを体験し、秋の六甲を満喫した。
(津谷治英)

■六甲山大学■

天覧台広場では、摩耶山で活動するウクレレの同好会「山レレ」が、カントリィやハワイアンミュージックを披露。ミニハイキングでは、六甲大学の広報専門委員でライターの根岸真理さんの案内で山上駅から約1時間のコースを散策した。「山ごはん」と題した調理教室は、アウトドア用バ



開校5周年「山フェスタ」

「山レレ」の演奏会では、登山客らが足を止めて軽快な音楽に耳を傾けた。天覧台

ナーを使ったパスタづくりもあり、親子連れら約40人が挑戦した。

神戸市北区の主婦松田美穂子さん(51)は小学生の長女、長男とハイキングや調理教室を楽しんだ。「山登りが好きで六甲をよく訪れる。でも山で調理をしたのは初めて。簡単にできることが分かった」と話していた。

イベントは15日も開か

れ、音楽、工作、料理教室、展示などを予定している。

